

Pablo Simón en Elda: “Cuánta más baja es la renta de un país, más gente vota a la extrema derecha”

17/03/2025



Pablo Simón en Elda | Marta Maestre.

El conocido politólogo **Pablo Simón** ha ofrecido esta tarde un conferencia sobre el auge de la extrema derecha en Elda. El salón de actos del Museo del Calzado se ha llenado en esta charla incluida en el programa de **Los lunes de la UNED**.

Simón ha explicado que “la derecha popular es autoritaria, nacionalista/xenófoba y sigue estrategias populistas pero no en todos los partidos piensan igual”. Así señala que la derecha radical no defiende lo mismo en todos los países en temas como por ejemplo el feminismo o los derechos LGTBIQA+. En su discurso ha

dicho que las redes sociales se utilizan para hacer críticas, “para calentar a la gente, derrotan a los medios”.

El politólogo, conocido por salir en medios de comunicación nacional, ha señalado que “cuanta más baja es la renta en un país, más gente vota a la extrema derecha. Quienes tiene menos estudios también tiene mayor tendencia a votar a estos partidos”. También ha indicado que el auge de la lucha contra el racismo así como por la libertad de género hace que los hombres voten más a este tipo de partidos. Asimismo, ha señalado que actualmente en España los principales partidos de

extrema derecha en España son Vox y Se acabó la fiesta (partido de Alvisé Pérez). Asimismo, ha puesto como ejemplo de derecha radical a Donald Trump como seña de oposición a la globalización.

“No es un calentón, los partidos de extrema derecha han venido para quedarse”, ha dicho el politólogo a las cerca de 200 personas que han acudido a disfrutar de la charla.

